

Andra Tech Group erwirbt Innotec in Sinsheim

Die Andra Tech Group hat 100% der Anteile an der Innotec Zerspanungstechnik GmbH, mit Sitz in Sinsheim, Deutschland, erworben. Beide Parteien haben vereinbart, dass die inhaltlichen Details der der Übernahme vertraulich bleiben. Jörg und Björn Leichenich werden ihre Rolle als Geschäftsführer bei Innotec fortführen.

Innotec ist spezialisiert auf die Herstellung von feinmechanischen Teilen aus verschiedenen Metallen und Kunststoffen. Die 75 Mitarbeiter bedienen Kunden aus den Bereichen Medizintechnik, Optik, High-Tech-Systeme und Halbleiterindustrie. Innotec bringt wertvolle technische Kompetenzen und zusätzliche Geschäftsmöglichkeiten für die Gruppe und erweitert die Reichweite der Andra Tech Group in neue Märkte.

Mit der Übernahme von Innotec erweitert die Andra Tech Group ihre Präsenz auf dem deutschen Markt. Die Gruppe besteht nun aus 10 Unternehmen in den Niederlanden und Deutschland (neben Innotec: DKH, HFI, Jatec, Lemmens, Lucassen, Kusters, Mayer, Visietech und Wilting) mit insgesamt 11 Produktionsstandorten. Die Gruppe ist spezialisiert auf die Herstellung hochwertiger feinmechanischer Teile und Module. Die mehr als 800 technischen Fachkräfte der Andra Tech Group bedienen Kunden in verschiedenen Branchen, darunter Halbleiter, Verpackung, Lebensmittel, Mobilität, Medizin und Luft- und Raumfahrt. Die Gruppe ist bekannt für ihr Wissen und ihre Erfahrung in der Verarbeitung von (exotischen) Metallen und Kunststoffen. Es werden die neuesten Technologien eingesetzt - wie z. B. der 3D-Druck - und eine Reihe von Unternehmen verfügt über hochmoderne Reinraumanlagen. Die Andra Tech Group fertigt Teile in Prototypen, kleinen bis mittleren Losgrößen und Großserien.

Im September 2024 erwarben die von der Investmentgesellschaft Castik Capital verwalteten Fonds eine Mehrheitsbeteiligung an der Andra Tech Group. Mit der Unterstützung von Castik setzt das Management der Andra Tech Group ihre Strategie des weiteren Wachstums und der Skalierung ihrer Geschäftsaktivitäten fort. Innotec und Andra Tech Group werden eng zusammenarbeiten, um weiteres Wachstum zu erzielen.

Eric Urff, CFO der Andra Tech Group: „Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit dem Innotec-Team und unseren Fußabdruck in Deutschland zu erweitern. Wir schätzen die technologischen Fähigkeiten und die Kundenorientierung von Innotec und sind zuversichtlich, dass unsere Zusammenarbeit nicht nur für Innotec Kunden und Mitarbeiter, sondern auch für die gesamte Gruppe von Vorteil sein wird.“

Jörg Leichenich, Geschäftsführer von Innotec: „Mit der Andra Tech Group haben wir einen starken Partner gewählt, der unsere Ambitionen unterstützt, unser Geschäft in Deutschland und anderen Ländern auszubauen. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit dem Team der Andra Tech Group und sind überzeugt, dass die Kombination von Innotec und Andra Tech Group sowohl für unsere Mitarbeiter als auch für unsere Kunden große Wachstumschancen bietet.“

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte: communicatie@andratechgroup.com

Press release - November 11th 2024

Andra Tech Group acquires Innotec in Sinsheim

Andra Tech Group has acquired 100% of the shares of Innotec Zerspanungstechnik GmbH, located in Sinsheim, Germany. Both parties have agreed that the substantive details of the acquisition will remain confidential. Jörg and Björn Leichenich will continue in their role as Managing Directors at Innotec.

Innotec is specialized in the production of precision mechanical parts made from various metals and plastics. The 75 employees serve customers in Medical, Optics, High Tech Systems and Semicon industries. Innotec brings valuable technical competencies and additional business opportunities to the group and expands Andra Tech Group's reach into new customer segments and markets.

With the acquisition of Innotec Andra Tech Group extends its footprint in the German market. The group now consists of 10 companies in the Netherlands and Germany (next to Innotec: DKH, HFI, Jatec, Lemmens, Lucassen, Kusters, Mayer, Visietech and Wilting) with a total of 11 production sites. The group specializes in producing high-quality precision mechanical parts and modules. The over 800 technical professionals employed by Andra Tech Group serve customers in various industries, including semicon, packaging, food, mobility, medical and aerospace. The group is known for its knowledge and expertise in processing (exotic) metals and plastics. The latest technologies are used - such as 3D printing - and a number of companies have state-of-the-art cleanroom facilities. Andra Tech Group manufactures parts in prototypes, small to medium-sized batches and large series.

In September 2024, funds managed by investment company Castik Capital acquired a majority stake in Andra Tech Group. With the support of Castik, Andra Tech Group's management continues its strategy to further grow and scale its business activities. Innotec and Andra Tech Group will work closely together to achieve further growth.

Eric Urff, CFO Andra Tech Group: "We look forward to working together with the Innotec team and expand our footprint in Germany. We value the technological capabilities and customer focus of Innotec and are confident that our cooperation will not only be beneficial for Innotec customers and employees but also for the overall group."

Jörg Leichenich, managing director Innotec: "With Andra Tech Group, we have chosen a strong partner that supports our ambition to expand our business in Germany and other countries. We look forward to working with the Andra Tech Group team and are convinced that the combination of Innotec and Andra Tech Group provides ample growth opportunities for both our employees as well as our customers."

Editor's note: For more information, please contact communicatie@andratechgroup.com